



France - Paris

LE ROYAL MONCEAU, RAFFLES PARIS



Situé à quelques pas des Champs-Élysées et de l'Arc de Triomphe, Le Royal Monceau, Raffles Paris est le plus bel hôtel de luxe de la Ville Lumière et l'un des meilleurs au monde. Empreint de l'esprit des années 1930, ce chef-d'œuvre contemporain conçu par Philippe Starck abrite 149 spacieuses chambres et suites, un cinéma de 99 places, une galerie d'art, un service exclusif de conciergerie d'art et une collection d'art privée. Temple du bien-être de 1500 m², Le Spa My Blend by Clarins abrite la plus longue piscine d'hôtel de Paris. Il propose des coachs personnels, des cours de yoga et de Pilates, un hammam, un bassin Watsu et des salles de soins exclusives. De la cuisine japonaise moderne du Matsuhisa à la célébration de la cuisine régionale italienne au restaurant Il Carpaccio, étoilé au Michelin, un repas à l'hôtel est une expérience véritablement mémorable, que les desserts, tous créés par le chef pâtissier Pierre Hermé, viennent sublimer à merveille. **Best Suites** : toutes les suites du Royal Monceau expriment la quintessence du luxe à la française : style, élégance et art de vivre. Les 3 suites Présidentielles offrent jusqu'à 350 m² de sublimes espaces. Elles disposent d'une cuisine privée où les chefs de l'hôtel s'adaptent aux désirs des clients pour leur offrir une expérience culinaire inoubliable. Sans oublier la salle de fitness dans la suite, l'accès direct au Spa My Blend by Clarins et leur entrée privée.

Situated a few steps from the Champs-Élysées and the Arc de Triomphe, Le Royal Monceau, Raffles Paris is the most beautiful luxury hotel in the City of Lights and one of the best in the world. In the 1930's spirit, this contemporary work of art designed by Philippe Starck features 149 spacious rooms and suites, a 99-seater cinema, an art gallery, an exclusive art concierge service and a private art collection. Spread over 1500 m², discover the temple of well-being, the Spa My Blend by Clarins which houses the longest swimming pool in a Parisian hotel; personal trainers, yoga and Pilates lessons, a hammam, a Watsu pool and exclusive treatment rooms. From the modern Japanese cuisine by Matsuhisa to the celebration of regional Italian cuisine in the Michelin starred Il Carpaccio Restaurant, a meal in the hotel is an unforgettable experience. The desserts, all created by the Executive Pastry Chef Pierre Hermé, bring the final touch of pleasure. **Best Suites**: All the suites at Le Royal Monceau express the quintessence of French luxury: style, elegance and art de vivre. The 3 Presidential suites offer up to 350 m² of sumptuous living area. They feature a private kitchen where the hotel's Chefs prepare an unforgettable culinary experience according to the guests' desires. The suites also have a fitness room, a direct access to the Spa and their own private entrance.



CHAMBRES ET PRIX

85 chambres à partir de 850 euros*
64 Suites à partir de 1500 euros*

RESTAURANTS ET BARS

Matsuhisa Paris : cuisine gastronomique japonaise du chef Nobu Matsuhisa

Il Carpaccio : restaurant italien étoilé, recettes régionales d'Italie
Le Bar Long : bar convivial avec restauration

Pâtisseries, macarons et desserts
Pierre Hermé, meilleur chef pâtis-
sier du monde

LOISIRS ET BIEN-ÊTRE

Spa My Blend by Clarins de 1500 m² : piscine de 23 m, 7 luxueuses cabines de soin, 2 espaces distincts hommes et femmes avec hammam et sauna, laconium, bassin Watsu, aqua bike, Technogym, salle de cardio-fitness, 3 salles de coaching individuel : yoga, Kinesis et Pilates avec coach privé, salon de coiffure ; collection d'art privée, galerie d'art, librairie des arts, cinéma de 99 places.

SERVICES

Service en chambre et service de blanchisserie et de nettoyage à sec 24/24, Wi-Fi, salons de réception de 149 m², conférences et événements, service exclusif d'Art Concierge.

* à titre d'information, par nuit, par chambre ou par suite.

ROOMS AND RATES

85 Rooms and 64 Suites

Rooms from Euro 850*

Suites from Euro 1500*

RESTAURANTS ET BARS

Matsuhisa Paris : Japanese gourmet cuisine by Chef Nobu Matsuhisa

Il Carpaccio : Michelin starred Italian restaurant, regional dishes

Le Bar Long : Convivial bar with meals, pastries, macarons and desserts by Pierre Hermé, the best Pastry cook in the world.

LEISURE AND WELL-BEING

Spa My Blend by Clarins 1 500 m² : 23 meter swimming pool, 7 luxury treatment rooms, 2 separate men and women treatment rooms, hammam and sauna, laconium, Watsu pool, aqua bike, Technogym, cardio-training room, 3 individual coaching rooms : yoga, Kinesis and Pilates with a private coach, hairdresser ; private art collection, art gallery, art library, cinema with 99 seats

SERVICES

24-hour room service, laundry and dry cleaning service, WiFi, meeting rooms of 149 m², conferences and events, exclusive service of an Art Concierge.

* for information only, per night, per room or per suite.

☎ + 33 1 42 99 88 00

@ bookus.paris@raffles.com

@ www.raffles.fr/paris

➔ Roissy CDG ou Orly
(45 min route/road)